

Bootsanleger an der Mulde

23.12.2015 09:46 von Kevin Phillipp

Bootsanleger an der Mulde



(Bad Dübener/Wsp/kp). Seit Anfang November werkelt die Bad Dübener Firma Bau- und Haustechnik am Lauch. Für 90.000 Euro wird dort ein treppenförmiger Bootsanleger gebaut. Bis Ende Januar sollen die Arbeiten abgeschlossen sein. Somit kann der Ein- und Ausstiegspunkt ab kommende Saison genutzt werden. Aus Vogelschutzgründen kann der Fluss zwischen Eilenburg und Bad Dübener jedoch erst ab dem 16. Juli befahren werden. In Richtung Pouch gibt es dagegen keinerlei Einschränkungen. Der Bootsanleger wird mit 80 Prozent gefördert. Zur Gesamtmaßnahme (135.000 Euro) zählt auch der Abriss der Parkgaststätte in Tiefensee.